



BAHAGIA DAN TENANG
ITU SEDERHANA, CARANYA?
MILIKI SAJA SEKOCI AMANA,

KARENA ANDA BISA MEMILIKI
BERBAGAI KEBAIKAN UNTUK
ANDA DAN KELUARGA.

APA SAJA KEBAIKANNYA?



Bisa memilih jumlah dana musibah⁽¹⁾ sampai dengan **Rp90.000.000⁽²⁾**, jika pencari nafkah meninggal dunia.



Tambahan dana pengobatan maksimal **Rp300.000⁽³⁾**, kalau rawat jalan ke rumah sakit akibat kecelakaan.

BAGAIMANA CARA MEMILIKINYA?



Bayar **1x** uang kepesertaan⁽⁴⁾ yang terjangkau dan gak nguras dompet!



Pilih berapa lama dana musibah⁽¹⁾ **selalu tersedia** untuk ketenanganmu dan keluarga.



Proses daftar menjadi Peserta asuransi⁽⁵⁾ **yang gak ribet!**⁽⁶⁾

⁽¹⁾ Manfaat Santunan Asuransi jika Peserta meninggal dunia.

⁽²⁾ Manfaat meninggal dunia akibat kecelakaan berdasarkan perhitungan maksimal 5x nilai Santunan Asuransi akibat sakit / alami Rp18.000.000 (akumulasi nilai Santunan Asuransi untuk seluruh Polis aktif per Peserta).

⁽³⁾ Berupa santunan tunai rawat jalan darurat di rumah sakit akibat kecelakaan yang tersedia jika mengambil masa kepesertaan asuransi selama 6 & 12 bulan. Santunan ini dibayarkan jika rawat jalan terjadi dalam kurun waktu 24 jam sejak terjadinya kecelakaan.

⁽⁴⁾ Pembayaran Kontribusi Sekaligus.

⁽⁵⁾ Sebagai Peserta asuransi.

⁽⁶⁾ Sesuai dengan syarat & ketentuan Polis yang berlaku.

Tentang Grup Allianz

Allianz Group adalah perusahaan asuransi dan manajemen aset terkemuka di dunia dengan 100 juta nasabah individu dan perusahaan di lebih dari 70 negara. Nasabah Allianz mendapatkan manfaat dari berbagai layanan asuransi individu dan kumpulan, mulai dari asuransi properti, jiwa dan kesehatan, sampai layanan bantuan asuransi kredit dan asuransi bisnis secara global. Allianz adalah salah satu investor terbesar di dunia, dengan dana kelolaan nasabah asuransi lebih dari 790 miliar Euro. Sementara manajer aset kami, PIMCO dan Allianz Global Investors mengelola aset tambahan sebesar 1,7 triliun Euro milik pihak ketiga. Berkat integrasi sistematis ekologis dan kriteria sosial pada proses bisnis dan keputusan investasi, Allianz memegang posisi terdepan untuk perusahaan asuransi dalam Dow Jones Sustainable Index. Pada tahun 2020, Allianz Group memiliki lebih dari 150.000 karyawan dan meraih total pendapatan 140 miliar Euro serta laba operasional sebesar 10,8 miliar Euro.

Tentang Allianz di Asia

Asia adalah salah satu wilayah pertumbuhan inti untuk Allianz, yang ditandai dengan keragaman budaya, bahasa dan adat istiadat. Allianz telah hadir di Asia sejak 1910, menyediakan asuransi kebakaran dan maritim di kota-kota pesisir Tiongkok. Saat ini, Allianz aktif di 16 pasar di wilayah tersebut, menawarkan beragam asuransi dengan bisnis inti pada asuransi kerugian, asuransi jiwa, perlindungan dan solusi kesehatan, dan manajemen aset. Dengan lebih dari 36.000 staf, Allianz melayani kebutuhan lebih dari 21 juta nasabah di wilayah ini melalui berbagai saluran distribusi dan platform digital.

Tentang Allianz Indonesia

Allianz memulai bisnisnya di Indonesia dengan membuka kantor perwakilan di tahun 1981. Pada tahun 1989, Allianz mendirikan PT Asuransi Allianz Utama Indonesia, perusahaan asuransi umum. Kemudian, Allianz memasuki bisnis asuransi jiwa, kesehatan dan dana pensiun dengan mendirikan PT Asuransi Allianz Life Indonesia di tahun 1996. Di tahun 2006, Allianz Utama dan Allianz Life memulai bisnis asuransi syariah. Kini Allianz Indonesia didukung oleh lebih dari 1.300 karyawan dan lebih dari 34.000 tenaga pemasar dan ditunjang oleh jaringan mitra perbankan dan mitra distribusi lainnya. Saat ini, Allianz menjadi salah satu asuransi terkemuka di Indonesia yang dipercaya untuk melindungi lebih dari 8,3 juta tertanggung.

PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan, dan Tenaga Pemasarnya telah memegang lisensi dari Asosiasi Asuransi Syariah Indonesia.

Catatan Penting untuk Diperhatikan

- **Sekoci Amana** adalah produk asuransi yang diterbitkan oleh PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia. Saluran Pemasaran hanya bertindak memasarkan produk **Sekoci Amana**.
- **Sekoci Amana** bukan produk Saluran Pemasaran sehingga Saluran Pemasaran tidak bertanggung jawab atas setiap dan semua klaim dan risiko yang timbul dari pengelolaan portfolio produk ini. **Sekoci Amana** tidak dijamin oleh Saluran Pemasaran dan afiliasi-afiliasinya dan tidak termasuk dalam cakupan obyek program penjaminan Pemerintah Republik Indonesia atau Lembaga Penjamin Simpanan ("LPS"). Saluran Pemasaran tidak bertanggung jawab atas polis asuransi yang diterbitkan oleh PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia. Pengelolaan portfolio **Sekoci Amana** dilakukan oleh PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia dan merupakan tanggung jawab PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia.
- Saluran Pemasaran adalah institusi yang berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan.
- Kontribusi yang dibayarkan sudah termasuk ujaran pemasaran bagi Saluran Pemasaran.
- Brosur ini bukan merupakan bagian dari Polis Produk Asuransi ("Polis Asuransi") dan bukan suatu bentuk perjanjian asuransi antara tanggung jawab PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia dengan Peserta. Peserta terikat penuh dengan setiap ketentuan yang terdapat dalam Polis.
- Penjelasan lebih lengkap mengenai syarat, ketentuan termasuk pembebanan biaya secara rinci dan pengecualian dapat Anda pelajari pada Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY) dan Polis **Sekoci Amana**.

PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia

Customer Lounge
World Trade Centre 6, Ground Floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 29-31
Jakarta Selatan 12920, Indonesia

Corporate Number : +62 21 2926 8888
AllianzCare Syariah : 1500 139
Email : Allianzcaresyariah@allianz.co.id
Website : www.allianz.co.id

Allianz

Allianz
Syariah



PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia

Awal Kebaikan Hidup Tenang Dengan

Sekoci Amana

Cara Hemat Menyiapkan Perlindungan
Keuangan Anda dan Keluarga

SIAPA SAJA YANG BISA MENJADI PESERTA SEKOCI AMANA?

Sebagai Pemegang Polis.

- Yang sudah berusia minimal 18 tahun.

SIAPA SAJA YANG TERLINDUNGI DI SEKOCI AMANA?

Sebagai Peserta Asuransi.

- Yang berusia minimal 6 tahun sampai dengan 60 tahun*.
- *) Ulang tahun terdekat.

ANDA BISA MEMILIH JUMLAH DANA MUSIBAH.

Pilihan Manfaat Santunan Asuransi.

	Jika meninggal dunia akibat sakit/alami	Jika meninggal dunia akibat kecelakaan*
A	Rp1.000.000	Rp5.000.000
B	Rp2.000.000	Rp10.000.000
C	Rp3.000.000	Rp15.000.000
D	Rp4.000.000	Rp20.000.000
E	Rp5.000.000	Rp25.000.000
F	Rp6.000.000	Rp30.000.000
G	Rp7.000.000	Rp35.000.000
H	Rp8.000.000	Rp40.000.000
I	Rp9.000.000	Rp45.000.000
J	Rp10.000.000	Rp50.000.000
K	Rp11.000.000	Rp55.000.000
L	Rp12.000.000	Rp60.000.000
M	Rp13.000.000	Rp65.000.000
N	Rp14.000.000	Rp70.000.000
O	Rp15.000.000	Rp75.000.000
P	Rp16.000.000	Rp80.000.000
Q	Rp17.000.000	Rp85.000.000
R	Rp18.000.000	Rp90.000.000

*) Manfaat meninggal dunia akibat kecelakaan berdasarkan perhitungan maksimal 5x nilai Santunan Asuransi akibat sakit / alami

Jika Peserta meninggal dunia, manfaat asuransi di atas sebagai dana musibah akan diberikan kepada keluarga yang ditinggal sebagai Penerima Manfaat.

ANDA BISA MEMILIH BERAPA LAMA TERSEDINYA DANA MUSIBAH

Masa Kepesertaan Asuransi:

A	B	C
3 Bulan	6 Bulan	12 Bulan

ANDA JUGA BISA MENYIAPKAN DANA PENGOBATAN SENILAI MAKSIMAL **RP300.000** JIKA BEROBAT JALAN KE RUMAH SAKIT, DAN MEMILIH BERAPA LAMA TERSEDINYA DANA PENGOBATAN ANTARA **6 ATAU 12 BULAN**.

Berupa santunan tunai rawat jalan darurat di rumah sakit akibat kecelakaan yang dibayarkan kepada Peserta jika rawat jalan terjadi dalam kurun waktu 24 jam sejak terjadinya kecelakaan.

ANDA HANYA MEMBAYAR 1 KALI UANG KEPESERTAAN. JUMLAH BAYARNYA SESUAI DENGAN BERAPA DANA MUSIBAH YANG ANDA PILIH, ATAU JIKA MEMILIH DANA PENGOBATAN.

Uang kepesertaan adalah jumlah Kontribusi yang harus dibayar.

SEPERTI APA CONTOHNYA SELAMA MENJADI PESERTA ASURANSI SEKOCI AMANA?

Contoh ilustrasi manfaat perlindungan selama menjadi Peserta asuransi.

- Usia masuk sebagai Peserta: Pria, 35 tahun.
- Lamanya Masa Kepesertaan yang dipilih: 12 bulan.
- Jumlah dana musibah (Santunan Asuransi jiwa) akibat sakit atau alami yang dipilih: Rp15.000.000.
- Menambahkan manfaat dana pengobatan maksimal Rp300.000 (santunan tunai rawat jalan darurat di rumah sakit akibat kecelakaan) di Polis.



KEBAIKAN MENJADI PESERTA ALLIANZ



KETENTUAN LAINNYA DARI SEKOCI AMANA

Mata Uang	Rupiah
Jumlah Bayar Kepesertaan (Kontribusi)	<ul style="list-style-type: none"> Sesuai pilihan jumlah dana musibah (Santunan Asuransi) dan berapa lama tersedianya dana musibah (Masa Kepesertaan Asuransi): Mulai dari Rp6.000.* Sesuai pilihan berapa lama tersedianya dana pengobatan (santunan tunai rawat jalan darurat di rumah sakit akibat kecelakaan): Mulai dari Rp3.600.* <p>*) Kontribusi yang dibayarkan sudah termasuk ujarah pemasaran bagi Saluran Pemasaran.</p>
Masa Tunggu Asuransi (mulai berlakunya berhak untuk klaim pembayaran Santunan Asuransi jiwa/ dana musibah)	30 hari sejak tanggal berlakunya Kepesertaan, jika meninggal dunia akibat sakit atau alami. Masa Tunggu Asuransi ini tidak berlaku jika meninggal dunia akibat kecelakaan.
Underwriting	Jaminan pengajuan Polis diterima (<i>guaranteed acceptance</i>).
Pembatalan Polis Asuransi (kepesertaan)	Tidak tersedia.
Akad	<p>Akad Tabarru' Adalah akad hibah dalam bentuk pemberian dana dari satu Peserta kepada Dana Tabarru' untuk tujuan tolong menolong di antara para Peserta yang tidak bersifat pemasar dan bukan untuk tujuan komersial.</p> <p>Akad Wakalah bil Ujrah Adalah akad pemberian kewenangan oleh para Peserta kepada Pengelola untuk mengelola dan menginvestasikan sejumlah Dana Tabarru' sesuai dengan kuasa atau wewenang yang diberikan dengan imbalan berupa Ujrah sesuai dengan kesepakatan.</p>
Ujrah	<ul style="list-style-type: none"> Sebesar 50% dari Kontribusi bersih yang dibayarkan (Santunan Asuransi). Sebesar 40% dari Kontribusi bersih yang dibayarkan (Santunan tunai rawat jalan darurat di rumah sakit akibat kecelakaan).

Surplus Underwriting (jika ada)

Allianz akan menghitung surplus pada setiap tahun kalender dari tanggal 1 Januari hingga 31 Desember tahun berjalan dan surplus (jika ada) akan dimasukkan kembali ke dalam Dana Tabarru' sebesar 100%.

PROSEDUR PENGAJUAN KLAIM MENINGGAL DUNIA (DANA MUSIBAH)

- Pengajuan dokumen klaim atas meninggal dunia tidak lebih dari 30 hari kalender sejak tanggal kejadian meninggal dunia dan dokumen lengkap dan benar diterima di Kantor Pusat Allianz.
- Dokumen pengajuan klaim meninggal dunia harus lengkap sesuai yang tertera di Polis.
- Apabila klaim disetujui, maka klaim akan dibayarkan dalam waktu 10 hari kerja sejak formulir klaim dan dokumen pendukung klaim lengkap dan benar diterima di Kantor Pusat dan disetujui Allianz.

Catatan:

- Jika Penerima Manfaat tidak memenuhi kewajiban mengenai pengajuan klaim dan dokumen klaim sebagaimana dimaksud pada Pasal Pengajuan Klaim dan Dokumen Klaim dalam Polis, maka Penerima Manfaat tidak berhak mendapatkan Santunan Asuransi.
- Apabila terdapat indikasi bahwa Peserta atau Penerima Manfaat melakukan kesengajaan terjadinya musibah untuk mendapatkan keuntungan maka Allianz berhak untuk tidak membayar Santunan Asuransi.

DOKUMEN KLAIM MENINGGAL DUNIA (DANA MUSIBAH) YANG HARUS DILENGKAPI

- Formulir klaim yang telah diisi dengan lengkap dan ditandatangani Penerima Manfaat serta dokumen pendukung lainnya sebagaimana ditentukan oleh Allianz;
- Asli/fotokopi legalisir oleh pihak yang berwenang mengeluarkan surat keterangan meninggal (baik dari rumah sakit dan/atau Kelurahan dan/atau Kepolisian Republik Indonesia) dan Asli Surat Pernyataan Penerima Manfaat yang ditandatangani oleh Penerima Manfaat dan bermeterai yang berisi detail tentang musibah meninggalnya Peserta, tanggal terjadinya musibah serta penyebab meninggal apakah karena kecelakaan atau karena sakit atau alami;
- Tanda bukti identitas diri yang sah dari Peserta, Penerima Manfaat dan Pemegang Polis.

HAL-HAL YANG TIDAK DIJAMIN UNTUK MANFAAT MENINGGAL DUNIA (DANA MUSIBAH)

Penerima Manfaat tidak berhak mendapatkan Santunan Asuransi apabila:

- Peserta bunuh diri atau melakukan tindakan kriminal atau melawan hukum; atau
- Klaim diajukan dengan menggunakan dokumen atau alat bukti palsu, itikad tidak baik, dusta atau tipuan untuk memperoleh pembayaran santunan; atau
- Meninggal di luar Masa Kepesertaan; atau
- Segala penyakit yang disebabkan baik langsung maupun tidak langsung oleh AIDS (*Acquired Immune Deficiency Syndrome*) atau penyakit yang berhubungan dengan AIDS (*AIDS Related Complex/ARC*); atau
- Peserta di bawah pengaruh alkohol atau obat-obatan yang dilarang oleh hukum.

Seluruh ketentuan dan manfaat asuransi terdapat dalam Polis Sekoci Amana, segera baca dan pelajari Polisnya setelah Anda menerimanya.